ander y de las dies de la made a des con as Breedinformation for the motion also de les terretes

Character Control of the Control of

ALLES TO A TOTAL TOTAL STATE OF THE STATE OF

2 53 2 59 Domingo 23 de Noviembre

Atentado contra

«A las 21'45 del dia de aver (dia 20). ios guardias segundos Jaan F. el Ramis El Selvicio y Guillermo Crespi Sarra que prestapau servicio del los ituto en el paseo de Sagrera observaron que el tranvial pú nero 6 que desde Santa Catalina se Bucelous recibimos OCHO CONFE do que tres sujatos haisn y uno de bras. el os preguntaba a los otros si había. Cesi todas van al cesto. Dinero char que se trataba de un atentado y aoticias de más loterés. que ellos debian ser los autores, siendo eficazmente perseguidos y detenido por el guardia Crespi el que dijo lla. Incendio en Alaró en tierra y el citado guardia encima fiana de antesyer se deciaió un incen fionia española como francesas. po pedia daries caza.

que juntamente con Gabriel Company voz de alarma acudiendo los vecinos En el vapor «Rey Jaime I», llegaron ayer Salom, de 19 años, y Pablo Segui Mo y las antoridades que coadyuvaron a Juvany, don José Bataguer, don José Lloren- nes dedicadas à la Madre del Amor del Pueblo se bre las 20 y desente el control del voraz elamento, lo te, don Ramón Ferrans don Matias Colom. Il del Pueb'o sobre las 20 y darsate el que consiguieron al cabo de des horas don Ramón Perrans, don José Petit, don trayecto proyectaron colocar piedras de iniciado el fuego.

C. López, don J. Carrero, don Vicente Este.

C. López, don J. Carrero, don Vicente Este.

C. López, don J. Carrero, don Vicente Este.

En los rielas del tranvia, como sai lo El hecho se considera fué casual, don Jan Coli, don Oache Casanovas, don José Grallé, don Jaime O iver, don Agusto de la Virgen de L'uch, paritura más, SS. CC., y por la tarde a las cua tin Roca, don José Grallé, don Gabriel Sastella del Miro Torres, con sermón por el tro y media continuación solemas de tine, don Francisco Fellu, don Vicente Pomer, Rdo. P. Miguel Rosselló, SS. CC., por la novena.

En el Octobro de la Consolación de la metros de largo por 15 de ancho y 5. No habo que lamentar desgracias don Miguel Estarellas, don José Correa, don de la Consolación de la C areniaco, siendo estas dos últimas trituradas por las ruedas del tranvia y recoglds la otra.

El detenido fee conducido al depó Parece que continúa en ple, sin so dia de hoy por la citada pareja se han que se debate. los etros dos sujatos.

Con tal motivo dichos individuos hasiga convictos y confisos de haber coloca ? Por los periódicos de Barcelona daver del que luc co una piedra cada uno para que des svemos que han salido de squel puertos-á disposición del Jazgado »

Politica local

anoche:

timos, le será imposible pasar a Palma? antes de 15 o 20 dias, por lo cual han Los médicos resuelto sus amigos mandarle a Ma drid la carta de achesión que pensaban entregarle en propias manos.

cientos y pico de adheridos, 295 de médicos rarales a formar parte. Palma y 422 pertensciantes a los que de catos, con quien habiamos, Secretario del Fomento don Juan Vidal y el las sais Rosario, exposición del Santillanix, L'unchmayer, Binisalem, La parse en la indicada forma su desso de novia don Pascual Ribot y Maura y el Director de la novia de novia de novia de Tranvias Eléctricos mon por el Rio P. Félix Sánch z, de la Consolación; par la tarde a secretario del Fomento den Juan Vidal y el las sais Rosario, exposición del Santillanix, L'unchmayer, Binisalem, La parse en la indicada forma su desso de novia den Pascual Ribot y Maura y el Director de la Compeñía de Tranvias Eléctricos món por el Rio P. Félix Sánch z, de la Consolación; par la tarde a la parse en la indicada forma su desso de novia den José Esteva que estavo representado. bi, San Lorenzo, Puispufient, Cam destinas en que han tenido ocasió a da don José Esteva, que estuvo representado procesión de S. D. M., Te Daum, re pus, Muto, Llossia, Sinau, Capdella, ver varias veces que estan divididos por don Pedro J. Liuit a causa de su reciente serva y Salve cantada.

Pia de San Lorenzo, Sinau, Capdella, ver varias veces que estan divididos luto.

Pla de San Jordi, S'Horia y otros. | flos médicos de la capital.

Paima y de los puebles.

ne, los elementos liberales que hau di- de Campos. rigido la carta de adhesión al general De la U ilón Sanitaria Rural no po-

Weyler, entre cuyos elementos figuran de entrar a formar parte médico algucapital diò ayer cuenta al Gibernador los amigos del Marques de Alhucemas no de Palma y los que la integran, civil de la provincia del siguiente he scon cuya política está identificado aun cuando formen parte del Colegio ngestro ilustra paisano señor Wayler. oficial, no cuantan intervenir para na-

telegrático

Poco después de llegar el vapor de dirigla à Paima al llegar & la esquina RENCIAS telegré ficas llegadas por correo, del baluarte de Chacon, se paro bius correspondientes a las 24 del mie co camente à unes 300 metros la pareja, les y a toão el servicio del jueves, la cual hizo suponer que ocurria algo abenado, más las extraordinarias de anormal, por lo que se dirig o preci- las seriones de las Cortes, que tenian S. M., Excmo. señor don Gabriel Palmer, pitadamente i dicho punto, observan ecinticioco hojas, más de 2000 pala

de é rompiéndose la capa que llevaba die en un depósito de peja de la casa de é romp é idose la capa que llevaba dio en un depósito de paja de la casa. Entre los telegramas recibidos figura el pueste; sendo los otros dos perseguis senalada con el rúnero 2 de la calle siguiente del Mayordomo Mayor de Palació: des por el guardia Fioi hasta la plaza del «Ponterró» de cicha villa, esquina «Su Majestad se ha enterado con sentimiento de Atarazanas en donde comprenció a la de Mañolas, propied de del vacino expresar a V. su sincero y sentido pésame, al popula da les para la propied de la desgracia que le afige, y me ordena de la desgracia que la afige de la desgracia que la afige

o pecia darles caza.

Interrogado el detenido manifesto Apercibido da ello el dueño dió la

La huelga nautica

gito de Capachinos donde quedó in lación, el pleito de los mariaos, pues acompañado de su hijo don Ramón. comunicado resolviendo la pareja con sambas partes no transigen sobre el tinuar sa servicio y a primera hora del asunto de les «sequirois», que es lo

dando por resultado la detención de dicen que se han presentado varios maquipastas navales que se hallaban en

mercio y «Antonio Liziro» de la de negros crespones, el ataud con el cuerpo Beién, con sermón por uno de los Pa. Miñonas. Transmediterranes, que se hallaban amarrades por faits de oficiales.

rurales se unen

Ea el local del Colegio Provincial En su consecuencia hoy se le ha re- de Médicos, se remaistron ayer mañana lezo del matrimonlo, la distinguida señorita sica, estación y reserva.

mitido la mencionada carta, cuyo texto la mayoria de médicos de los pueblos del Fomento Agricola de Mailorca don Beni- misa de Comunión gener publicamos hace dias.

El decumento va firmado por sete- de una sociedad de la que entra an les de consulto de la caremonia el canónigo don ilca por el Rio. P. Ju é E

Además de dichas adhegiones, se nos En la reunión fueron aprobados los nas dichas en su nu vo estado. asegura le han hecho directamente estatutos de la nueva sectedad que se muchas otras personas y entidades de denominará Unióa Sanitaria Rara; Equedaron constituidas las Januas de

dias se instalaran en el passo del Bor d'cha agrupación el señor Benavent, is

de en él.



Nuestro ilustre paisano el Capellán de Canonigo, director de la Misión española de París, está constantemente recibiendo inequi-vocas muestras de carifiosa amistad y estimadescarrilado lo cual indujo à sospe achado al mar. Solo aprovechamos las isla como de la Feninsula y del Extranjaro, con motivo del reciente fallecimiento de su anciana señora madre.

Nuestro esclarecido amigo ha recibido innumerables telegramas de pesame de la Famarse Jaime Serra Alomar, de 17 Comunica la benemé ita del puesto dos españoles, de familias aristocrátic s ma thos, soitere, horasto, el cual cayo de Alaré que sobre las claco de la ma drileñas, políticos, etc. y también de rele-

que uno el mio más cariñosc».

Gomez y señora.

sionario de la red telefonica don José Balet, de Sta. Catalina virgen y martir: Ex

Rey Jaime I. el concejal don Bartolomé S. D. M. practicado las diligencias convenientes a Noticias llegadas ayer de Barcelona Fons, acompañado de su distinguida esposa.

certilara el franvia citado, con el ates to los vapores «Cullera», «Jadva», ción de Solier el tren procedente de squella ciclo del cuarto domingo y tercer dotado instruido al efacto, han sido pues e Catalafia», «Vicente la Roda», «Co. ciudad, conduciendo en un vagón, cubierto mingo de la novena de Nica. Sra. de-

En el mismo convoy vino una representa- dres de esta Comunidad. Dichos buques han salido habilitados llorca, que había pasado a Sóller a recoger el misa de Comunión general para la

el Director señor Feliu.

Deseamos a los nuevos desposados eter-

Cafés Superiores

Se nos dice que dentro de braves distrite; y fué e egido Presidente de COLMADO MODERNO, Palacio. 4



EL EXMO. SR.

Don Guillermo Moragues Bibiloni

FALLECIÓ AYER EN SU FINCA (ES PORT) DE SOLLER

Su viula, hermano (ausente), hermanos políticos y demás famila y la Compañía de los Ferocarr les de Mallorca, al participar à sus amigos y conocidos tan sensible pérdi a, les ruegan una cración para el alma del finado y les suplicas la asistencia al rosa io y funeral que se celebrarán mañana lunes, á las diez y media y once respectivamente, en la iglesia parroquial de

No se invita particularmente

Los Exmos. Sres. Obispos de Mallorca, Sión, Lérida y Tenerife, han concedido indulgencias en la forma

FREE MAN

seiva de S. D. M.

También llegó en dicho buque el conce. Empiezan en Santa Ciara en honor de Praga.

Otras funciones

A la una de la mañana de ayer tuvo lu- En la Merced, a las aleic y media, Juar gar la conducción a su última morada del ca- misa de Cemunión general para los el 2 dáver del que fue distinguido señor don Gui- Cofrades da Nira. Sia. de la Mercec; bie. Poco accagares, Poco de dicha hora llegó a la esta. Por la tarde a las seis Rosario, ejarci-

ción de la Compañía de Ferrocarriles de Ma- En Montesion, a las siete y media,

Presidia el duelo la Junta de Gobierno de Pector.

Letanía cantada, Te la Compañía de Ferrocarriles de Maliorca con En San Francisco, a las ocho, misa reserva de S. D. M. de Comunión general para los Tercia-

En el Socorso, à las siese y media S D M. misa de Comunión general con pláti-Bendijo la ceremonia el canónigo don ilca por el Rio. P. José Bistarica, pa

> de San Jaan de is Coz: A las siete y media misa de Comunión genera; a las diez y media M sa solemne con sermon per el Rio. P. Antonio To Marced.

EMULSION VITÆ

Cura la Escrofula, Raquitismo, Linfatismo y todos los estados de agotamiento orgánico. AVISAMOS á los señores Médicos y Farmacéuticos, que encontrará

«EMULSION VITAE», en el Gentro Farmacéutico, Palma de Ma-

Agente exclusivo: JOSE CINTO GUALLAR MADRID.

Es Santa Croz: A las siste y media posición a las siere de la mañana y misa de Comunión, con plática, para por la tarde a las seis y media Rosa. los archicofrades del Parperno Saco Ayer regreso de Barcelona, en el vapor rio, meditación, estación y ressava de rec; acto aeguido, consegración a la mergire y sus oficiales participan al púr ley Jaime I», el concejal don Bartolomé S. D. M.

Sma. Virgen A las diez fiesta votava bitco de Palm que al presentar asrieta una acompañado de su distinguida esposa. 23 y 30 Noviembre y el 8 D dem

Street & in Street in Street A Ners. Sra. de la Soisdad en las

THE RESERVE SHOWS

Congregación del Pilar; por la tarde a nes dedicadas a la Madre del Amor tricos pera estudios cancamiento d Allí mismo se organizó la comitiva fúne las cuatro reunión de Coladoras del Harmoso: Exposición y misa a las seis; biaciones, etc. ofrece sus servicios Hobre el 2 que figuraban asilados de la Miseri. Sagrada Corazón y a las cinco de Cerca las diez y media Misa mayor; por la cordia, Hermanicas y Temple y el clero par las cinco de Cerca las diez y media Misa mayor; por la cordia, Hermanicas y Temple y el clero par las cinco de Cerca las diez y media Misa mayor; por la cordia, Hermanicas y Temple y el clero par las cinco de Cerca las diez y media Misa mayor; por la cordia, Hermanicas y Temple y el clero par las cinco de Cerca las diez y media Misa mayor; por la cordia, Hermanicas y Temple y el clero par las cinco de Cerca las diez y media Misa mayor; por la cordia, Hermanicas y Temple y el clero par las cinco de Cerca las diez y media Misa mayor; por la cordia, Hermanicas y Temple y el clero par las cinco de Cerca las diez y media Misa mayor; por la cordia, Hermanicas y Temple y el clero par las cinco de Cerca las cinco de Cer gladoras y Presidentas; a las seis expo- tarde a las seis Rosario, último eia del del Real, num 40,3° Horas de oficina da su venida a Palma muestro ilustre de la el vapor «Andalucia», de la mis requial de San Jame, con cruz alzada.

Daban guardia al ceche funcione emplea- sición, Resario, ejercicio a la Vargen Triano con sermón por el Rdo. P Sa de 3 a ceche funcione emplea- sición, Resario, ejercicio a la Vargen Triano con sermón por el Rdo. P Sa de 3 a ceche funcione emplea- sición Resario, ejercicio a la Vargen Triano con sermón por el Rdo. P Sa de 3 a ceche funcione emplea- sición Resario, ejercicio a la Vargen Triano con sermón por el Rdo. P Sa de 3 a ceche funcione emplea- sición Resario, ejercicio a la Vargen Triano con sermón por el Rdo. P Sa de 3 a ceche funcione emplea- sición Resario, ejercicio a la Vargen Triano con sermón por el Rdo. P Sa de 3 a ceche funcione emplea- sición Resario, ejercicio a la Vargen Triano con sermón por el Rdo. P Sa de 3 a ceche funcion de la centra del centra de la cent palsano el Capitán General don Vales ma compañía, que habia sido amarras dos de distintas secciones de la Compañía, del Pilar y serméa por el Rio. P. Disentian Madoy, SS. CC., ejercicio, con sendos hachones.

Letanía cantada, Te Deum y solemae

Continuan en Santa Clara, en honor Reiteramos a la familia del finado nuestro grior; por la tarda a las seis exposición da Santa Catalina, virgen y máril: del Santisimo, rezo del Rosario en su- Exposición a las siete de la mañana; dose de visia, permanecerá cerrado su Ayer mañana, se unieron, en el indisoluble fragio de los Hermanos difuntos, pla- por la tarde a las seis y media Ross. gabinete hasta nuevo aviso. rio, meditación, estación y reserva de

Otras innciones

Es Santa Terera, fiesta en honor de ra., Palacio 8. San Juan de la Cruz: De sels a diez misas rezadas en la espilia del Sante; Botellas vacias a las diez Misa mayor cantada por la Ria, Comunidad, con sarmon per eli Rio. don And és Servera, Poro.

Ba el Socorro, de cinto y media a Es el Oratorio de los Carmelitas las ocho y media, turno de misas en D zealzos, (Arraba), fiesta en honos la Capilla de la Correa, por los Cofrades y Cinterados difuntes;

the sa sale of first A Naz. Sia, de las Mercedes en la

Familia francesa

reducida, desea criada formal, de 20 á más y don Gaspar Bonnin y don Francisco doy, SS. CC., ejercicio solemne y re- mañana misa de Comunión para las las oficinas de la Unión hispano-francoasociadas a la Cofiadia del N no Jesús belga. Plaza Antonio Maura, 19, en

AVISO

en honor de Nira Srs. del Parpsiuo particular, pueden ir a bordo del b que i domingo próximo, desde las 2 a las 6 Socorro, con sermón por el Rio. P. de la tarde, quedando a servicio de los Juan Thomas. Locu gencias al narias visitantes varias lanchas del acorazado

Facultativo de Minas

Gran practica explotación Minas came bon, hierro plomo, etc Pro ectos traba jos investigación y preparación Leven tamie to de planos de Minas, fi cas división serrenos trazado de Ferrocarri Concinyen en les bagrades Corezo bles aéreos. Levantamientes hipsomé

Doctor Lóbisch

Participa á su cientela que halián-

Carpintero prectico para hacer cua an obligación Razón «Casa Anunciado-

del vino Gimbernat En el «Centro Farmacéntico», se admiten pagindolas a Ptas 0 35 una.

TE LAXANOL

Purgante el mas suave, el mejor laxante depurativo y diurético. Venta «Centro Farmacéntico» y far-

Sesion del jueves

El señor Delgado Barreto explana competen.

precio excesivo del szúcar.

nómica para poder recoger las accio. do el ministro.

ganización del citado ministerio.

diz.

Los ciervistas piden votación nomi sal departamento que regenta el crado, el empeño de dirigir la interpelación.

Los ciervistas piden votación nomi sal departamento que regenta el crado, el empeño de dirigir la interpelación.

Los ciervistas piden votación nomi sal departamento que regenta el crado, el empeño de dirigir la interpelación.

O ra solución es que se apoye en (Se preduce un gran incidente) (Gran la misma persons del ministro de Hanal del acta, quedando aprobada por pues el señor Sánchez de Toca no sie referente al saucur al presidente del los representantes de las verdaderas des protestas)

sable de todo desde que entré en el General Azucarera, cupa presidencia teriales (Protestas).

Sidence del Consejo de Administra sain apasionamien o politico y sin dejar curso de ayer, y dice: testar)

Atlema que lo que ocurre con el szu! El sefior Delgado Barreto sprotesta por un deber político. car no es más que una maniobra eco- de los términos en que se ha expresa

que suficiente para pensar en la reor- de azucar se achaque al presidente del tes, y este no tiene más fuerza que la remiss. Presidiendo el seffer Sanchez Gue- El ministro de Abastecimientes alce es iniciar, es al menos melevolencia estas el Poser.

en España se ha desanvuelto bajo la tamos nosotros. (Rumerer) su apunciada interpelación sobre el Respecto al azúcar me hago respon influencia y dirección de la Sociedad Llama a las izquierdas semiminis todavia no se ha cubierto. (Rumores).

cien de la Sociedad General Azuca paso a la insidia. (Los ciervistas pro Nos ha dicho el señor Sanchez de El señor La Cle va dice, dirigien-Toca que está aquí contra su voluntad dose a los socialistas: No sols padie.

A continuna la ficción política, V ...: Feor para vosotros. El señor La Cierva; El presidente (Nasvi Jon que vinisteis a la fuerza? (Gran Continua el señor La Cierva: La del Consejo, sendo ministro de Hartiende).

nes preserentes de la Sociedad Azuca- a El ministro de Abastecimientos re- des risas) Pero (h bra algun español vida del Gobierno está en vuestra vo cienda me hizo observaciones intera-

ne que entrar en asuntos que no le Conseja, ya que el negocio azuceraro fue zas conservadoras, que represen

voltais. Other digan los sindicalistes,

Todo esto-dice-creo que es más es que cuanto se ha hacho en materia. Se necesita, dice, de Gobiarana fuer estas condiciones, seria carecer de ga (Grandes Rumores)

un ma ministro de Hicienda la dice cuenta del caso en Consejo de minisrea empieza la sesión a las tres y mo- que el Presidente aceptarà la interpe (Asentimiento de los ministeriales). § Si contais con la configura del país, el seños Sánchez de Toca porque dic stros.

(El presidente rompa varian campa- ipansado en la persona del presidente

milias) El sefior La Cierva: No ma esplico candaic). los escándalos porque po me dirijo al Bi Presidente del Conse jo pide que ¿No apopais al Gobierno? pregunta: presidente del Gousejo. Mi daimo no isa les el regiamento. Consejo de ministros es a la vez pre- Estas cuestiones hap que tratarlas El señor La Cierva reanuda su dis Voces: Inex ecto, pero todo antes que está en el señor Sanche de Toca sino. Los ministeriales increpan al señor en el presidente del Conscio.

(Formidable escandalo). El señor Prieto: El autor del mono-presidente del Consejo, estafador es polio de azúnar fué el señor Maura. el ministro de Hiciarda.

plica delendo que lo que él rechiza que lo cresif (Giandis rumores), a flusiud El aprobar los presupuistos en sadas en la fabricación del azucar,

Yo le vi inclinado a hicer justicia, Consejo, y considera que esto si no de las izquierdas y debe concederae a Dice que el calificativo de que fué pero no pude atenderie porque se dió

del Consejo (Nasvo y formidable es-

El señar Prieto: Si estatador es el

El señor La Cierva; El presidente | (Nasvo escandalo. Nidio se en en-

ra de un artículo del reglamento. Lo vantó la sesión à las siete sincuenta. dice con gran energia.

Después de lesras dicho articulo, el presidente de la Camara pide que se lea el arisculo 575, que se refiere á que un orador no puede ser interrumpido sino por la Presidencia.

Prosiga el señor La Cierva, (Grandes Gobierno y el ministro de Fomento. aplausos de los ciervistas).

El orador continua. responsabilidad de no haber cumplido minal. una real orden, tiene la responsabili. El Presidente advierte que sera dad de que, sin haber dejado de ser aprabada en momento oportuno. presidente del Consejo de Adminis. El sefior Redonet dice que él y sus el sefior Cambo. tración de la Azucarera, revocó la amigos se proponen aplicar el regla. El Coude exclamó: También con

Hay que reconocer que nunca un Eu votación nominal es aprobada el presidente del Consejo admitió el acta por 107 votos. becho de declararse autor de una tor. La Camara pasa à reunirse en secpeza como la del Presidente.

permitir la derogación por motivos media y conth ús el debate derivado ferencias de la Asamblea Maurista. de la más elemental delicadeza.

El sefior Juan Maria Cervantes pide Cortina. que se lean las palabras pronunciadas. Al querer pasar á reualisa en sec. por La Cleiva.

que indica el señor Cervantes. El escándalo es grande.

El Presidente del Consejo dice que en materia de honor, no hay más juicio que el propio. Yo entiendo que es ha dicho, y mientras el señor La Cier-

El señor Sarchez Guerra: Yo invito del cargo de Embajador en Buseisa. Lo lamentable es que haya en la señor La Gierva á que explique sus Lo contesta el señor Marques de Cámara quienes no outeran comprenvio personal (Grandes sumores).

El señor La Cierva: el señor Pre. gozan de prestigio. sidente declaró que no habia cido cosa do los ciervistas votación nominal. alguna por mi parte aplicada en varo.

El Presidente del Conse Jo, Estamos frente frente.

El señor La Cierva: El conde de San Luis dicto una Real jorden, y sin embargo, na uralmente, no se ha dado el acta de la sesión anterior. por slucido. He habiado de una realidad: El sefior Sánchez de Toca representó la man grande Compañía fabril del azucar. Yo hube expuesto De CONTICCOS SOCIALES un juicio mio, y es la incompatibilidad de ciertos cargos, y el Presidente del Consejo es la vez interesado en el negocio del szúcar, y no debió, siendo lo que es el Gobierno, intervenir en

nia que Maura intervenia en el asunto cido esta mañena cerradas y el vecin- contra la Entente de Santillans, cuando todo era una dario tuvo que hacer largas colas

El señor Sanchez de Toca: Yo no Inúil es decir que la escasez de gio de 300.000 hembres. voy á hacer los juicios de Su Señoria, pan fué enorme y que en muchas No es verdad que sea presidente de casas se comió hop sin él. la Azucarera. Su Señoria me envió la Para juzgar del conflicto p de la New York — Ha llegado a esta ca- los pozes solo sale agua salada. Real orden era una orden ilegal. Te- res de personas. nía un electo retroactivo. El Parla- En una cola de la calle de Legenitos p el señor La Lierva está más obligado do ese artículo de primera necesidad. á ello. Cuando se llega á té: minos de expresiones tales es menester presentar las pruebras. De lo contrario, yo no podrá tener tratos parlamentarios con S. S. (Aplausos ministeriales).

Se leen cuartillas del señor La

pueden tolerar los agravios al minis. dirigida a todos sus compeñeros de tro de Hacienda.

chez de Toca y dice que a pesar de lo que dice el señor Sanchez Guerra justa agresión y una amenaza que se de que no hubo ofensa, él si la en- hace extensiva a quienes no se somecuentra, pero acata el criterio de la tena sus deliberaciones.

Ss levanta la sesion.

Madrid 21 a las 24

señor Besteiro declara que en la reu da que redunde en benef cio del pais, a Austria. nión del Presidente de la Cámara con dando por el contrario ejemplo pernilos jefes de las minorías en nombre cioso y siendo propensas a inmiscuirde los socialistas se inhibió, pues a se en política. a su propósito ante el interés del aeñor señor Meura di) en el Congreso que extradición, Hungría le decla el sucesor de Place é sera Ciemen gran éxito obtenido contas confercias La Cierva de que el incidente se ven- las juntas no retoficidad fue aplaudido raría inmediatamente la guetitara en sesión secrets.

Eq vista de esto, anade se decidió el documento. que el asnnto se ventilara en público El autor establece doce objeciones pero como el señor La Cierva dijo a las juntas, siendo la 11.ª «por orras na. que en este caso no respondia del es. Iszones que no creo conveniente putado de ánimo de sus amigos me reti- blicar ». ré de la reunión.

nión efectivamente se deslizó como el señor Basteiro ha dieho, pero como que asista el señor Besteiro.

asista S. S. porque no le considaro per tas, el Conde de Romanones dijo:

zona respetable. (Protestas).

las últimas palabras del orador).

El señor Sanhez Guerra ruega al Como las trazas son de que se resefior La Cierva que permita la lec'u produzca el incidente anterior se le

Senado

Madrid 20

desalazer empieza la sesión á las cua. España en Paris.

Juran el cargo varios senadores.

real orden. (Nuevas interropciones) mento de aquí en adelante.

ciones. Termina diciendo que no debió Se reanuda la sesión à las cinco y

de la interpelación del marqués de le Et Sr. Silló desarrolla á el tema: co evitar se replian los corfictos.

ciones, el señor Codornia pide que La Presidencia dice que ha oldo se cuente el número de senadores prefrases duras, pero que aqui no se han sentes, y como quiera que no los hay pronunciado palabras en el sentido en rúmero suficiente, se acuarda le. señor La Cierva rodeado de numero vantar la sesión, lo que se efec ús.

Madrid 21 a las 24

mentaria. Se abre el periodo de preguntas y debates suidosos. una indigua calumnia lo que se me el sefior Redonet trata del asunte del Yo no desistiré de mi actitud ni de monumento de Ferrer y de la inter- mis propósitos de combatir enéigicava no arule esta indigna calumnia, po vención que ha tenido en el mismo mente à esta Gobierno porque lo caso no puedo en el Parlamento c uzar la el Marques de Villallobar, preguntando un deber al que tengo perfectisima. si tiene prestigio para el desempoño mente derecho,

¿Querra substituir le Sanchez de Toca escandato, ceuzandose intuitos entre faquierdas que les llame po ministe. Pirineos a gran altura y remontando los Senadores.

Y se levanta la sesión.

Madrid 21 a las 14 En Madrid escasea el pan

frente á ellas.

Real orden cen amabilidad para que escasez de pan, baste decir que à las pital el Principe de Gales y le recibió improviso, representa la ruina de las resultando sels muertes y doce heri- ra, teniendo las volaciones más nutrila conociera. (Grandes sumores) La dos de la tarde habia en las puertas el Alcalde, quien le confisió el titulo companias. Real orden de la Azucarera más que de las tahonas largas filas de centena. de ciudadano honorario.

mento es un lugar de consideración, contamos hasta 329 personas, esperan-

Madrid 20

¿Carta de un teniente coronel? El Imparcial publica una carta firmada por «Un teniente coronel del El señor Cervantes dice que no se arma de artillería» que dice ha sido arma, explicando porque se niega a laterviene de Lusvo el señor San- formar parte de las juntas de defensa.

Protesta de este atropello y comba te duramente a las juntas que dice son Conclusion de la sesjan del vier- son una institución clandestira, hi biendo originado su actuación hechos lamentables especialmente en Barcelo

parte de que asistió tuvo que negarse Termina diciendo que cuando el

El sefor La Clerva dice que la reu. El Conde de Romanones dice que

todo gobernante es un burgés En un corro políticos, en que se este no ha guardado el debido respeto hallaba el Conde da Romanones, se de la representación que ostentaba, en habió del resultado de las elecciones lo sucesivo no asistira a las reuniones en Francia y como uno de los presen- un conflicto entre los conservadores y Este replica: «Yo tampoco a las que bernarán en todas partes los accialis éstos indignados,

El señor La Cierva.—Esto es una Gobierno, sea quien sea, gobierna en mar por otra de pescadores conzándoburgues y tanto es así que cuantos as se disparos. (Se produce fuerse escandalo que apaga piran a gebernar se aburguesan irre- Se ha afirmado que hubo muertos y mediablemente.

Madrid 20 & las 20 Habla el Conde de Romanones

Al llegar al Congreso el Conde de Romanones dijo que acababa de encontrar al sefior Lerroux, quien le dijo que iba a ser Gobierno pronto y para Bajo la presidencia del señor Allen Senionces le cfreció la embajada de

El señor Sanchez Guerra: Basta: tro. En el banco azul están el jefe del Como los tiempos están malos, no rechacé el ofrecimiento.

Hiblando de la cuestión política di-Se les el sora de la sesión de ayer, jo que se proponía intervenir hoy en El sefior Sanchez de Toca tiene la El sefior Redonet pide votación no lel debate y que estaba conforme en cuanto dijeron aper los oradores.

tambléa intervend la hoy en el debate,

este estoy corforms.

Madrid 21 d las 24 Asamblea maurista ?

Maffana a las seis de la tarde en el Hotel Ritz contisuará la serie de con-Autonomia Universitaria».

Manifestaciones del señor La 1 Lerva

Despues de terminar la sesión el ses smigos y periodistas comentaba lo ocurrido diciende:

Se abre la sesion à la hora regla- fancia, es uno de tantas, que ha pro ing é: «A berto» que impidió darante ducido la natural excitación en los la guerra fuera torpedeado el vapor

Le contesta el señor Marques de Camara quienes no quieran comprenpalabras; pero por mi parte estoy se. Lema diciendo que todas nuestros re. derlo, precisamente cuando 10 to presentantes mientras ocupan el cargo hago otra cosa que imitar los mismos aviación francesa, salió esta tarde a Se entra en la orden del dia pidien. dad de veces quienes ahora me llaman aerodromo de Cuatro Vientes, a las loco.

cumplir el regismento, pero suega à les siguen cuando se enteren bien del con, de 240 caballos. les ciervistas que depongan su actitud. papel que están haciendo en el Parla. Se restablece la calma, aprobandose mento ya veremos como les trataran.

La paz

Tobagramus de Haroclass Barcelona 21 á las 22

Alemania se prepara contra la «Entente»

Londres The Times dice - que informes recibido de les paixes neutrales tólicos.
coinciden en que hay en Alemania un Cada Recuerde Su Señoría las tremendas A consecuencia de la huelga de movimiento dirigido per el partido en la Camara un centenar de diputacampañas de Su Señoría cuando supopanaderos, las tahonas han permanemilitar para provocar un alzamiento dos.

Añade que a pretex'o de reorganizar la policia hay dispuestos un ejerci-

Incidentes en Galatz

desmiente los incidentes sangrientos ten.

Ultimatum de Hungria a

Madrid 22 a las 5 (Urgente)

Entiende que las juntas son una in Hungria quiere obtener la extra dición de Bela Kun y amenaza a Austria con la guerra

contrarias al espícito de la ordenanza húngaro, resuelto a obtener la medio de ej mplares. militar, quebrantan la disciplina, y extradición del exdictador co- La nueva Camara de Bruselas munista Bela Kun y de sus Bruselas - La Dueva Camera se don Alfonso XIII sutes de acabar el complices, ha dirigido en este componded de 73 calolicos, 55 ocia-faño. Oldas las palabras del presidente el na y Burgos y no habiendo hacho na sentido un energico ultimatum listas, 14 iberates y 9 ladefinidos.

ción del Gobierno austriaco fuese negativa a conceder la por España entera. Y po con ella, dica rra, emprendiendo el ejército las ultimas elecciones. húngaro la marcha sobre Vie-

Noticias de Portugal

Conflicto entre conservadores v pescadores

Lisboa —Ha surgido violentamente tes dijera que irremediablemente go pescadores de Setubal, mostrándose

Salió una barca propiedad de los

JUTE AND THE CO

Usad los Trajes Interiores

San Miguel, 60, 62 y 64 : Vilanova, 1 y 3

PALMA

eroca e e e

ECONOMIQUES Y DURADERES

(Hoy; Programa Kilométrico 3500 metros EL PECADO DE LAS MADRES y 19 y 20 episodios LA MONEDA

DE 5 A 8 BAILE EN LA PISTA

Mañana 7.º y 8.º episodios de la Serie NUEVA AURORA.

MEDICA

RN PALMA

Se hallaba presente, diciendo que A las 11 mañana 8º jornada de LA BALA DE REGNCE ambléa intervend la hoy en el debate, A las 3 y media. Ultimo día de la 3º jornada de LA MONEDA ROTA y de LA PECADORA CASTA

QUIEN ES EL NUMERO UNO?

A las 3 y media Octava jornada de LA BALA DE BRONCE y ESTRENO de EL SECRETO DE UNA MA-DRE por ELLA HALL notable artista norteamericana

P

dera

tena

genfi

drad

tem

Pala

cind

nifis

du"

GA C

drag

10,

ei A

sidi

PPD'

Cia

el d

mis

Bat

Sil

S: D

Go

Col

sen

Ma

834

cia

der

tad

cia

Pf:

Bn

95

Co

50

0

QUIEN ES EL NUMERO UNO?

MARCA VIGOR

DR. ROBERT

MARCA BALUD

DR. FABREGAT

Unico depositar'o en esta provincia

BENIGNO PALOS

HOSTALES, 38, (CASA FAR)

AZUCENA.

Aprobados por la Academia de Higiene

En las barcas de los fabricantes iban matineros de la armada. ¿Quereis conservar la salud?

Cobertes (Tejas)

Se han establecidos lanchones para el servicio de policia marítima a fin

La « Casa de la Prensa»

Lisboa -Se han ultimado las bases de la nueva «Cara de la Prensa» eli giendo presidente al schor Malhaes

Gratificación

El Gobierno ha gratif cado con 150 El incldante ha carecido de impor libras esterlinas al capitan del vipor portugués «Yudja».

Madrid 21 a las 24 Un vuelo de Pau a Madrid en cinco horas

El teniente Catballo de la misión de procedimientos que emplearon infini las dos de Pau, llegando a Madrid, cinco horas. H zo el vioje en un vuelo Con dicho motivo se origina fuerte Es natural que les moleste à les director y fria escalas, atravesando los risies, porque eilos mismos saben las nubes para esquivar la niebla. Ha El Presidente hace constar que hará que lo están siendo y las gentes que empleado en este va ja un aparatoSaim

MENCRETA

Madrid 20 Italia

Roma .- El Mensajero dice que el luirle a Hizar, que pertenecia a la se para ser más fuerte. triunfo de estas elecciones se reparte an I alla entre fos socialistas y los ca. sentación del partido popular.

Cada uno de estos grupos tendrá

Minas de petróleo agotadas Nw. York -Algunas minas de pe schik sin indicar el sitio donde ha ocutroleo de Texas que hasta ahora hangrido.

Do Méj co dicen que en aqueila

region patrolifera las minas producen La jornada de once horas en Bucarest -La Officina de la Prensa mucho menos temiendose que se ago

Genova Valparaiso

Hicienda dei Senado ha aprobado nu de los Comisarios ha decretado la Jor-fito elegido por tan escaso número de convenio con una casa naviera italia finada de once horas obligatoria. na para establecar un servicio regular de vapores correos de Ganova a Val

Balcares, Paris

suntituye a los disclos suspendidos, sindustrias metalú-gicas, banca, tejidos,

sidencia de la República

Se ha extendido la cre nala de que

Los socialistas italianos

graph, el resultado de las elecciones Pi y Sefier. en I alia da hasta altora el resultado siguiente:

Ciento treinia socialistas, ciento cuarenta y nusve católicos, ciento treinta y siete liberales y conservado ocho giolittistas.

adoptar una actitud dictatorial y se en la nueva Camara. proponen declarar la huelga general en toda Italia, en al caso de que los Pues po creo que todo hombre de febricantes, siendo acometida en alta socialistas sean excluidos del Gobier-

Dimision de Friedrich

de JOSEP ESTEVA y C. a Portal de l'Angel, 1 y 3, pri. BARCELONA. Teleton 3344 A. REPRESENTANT A JOAQUIN MASCARÓ VAQUER

Remesa importante de QUESOS Camenbert y Petit Gournay, Roquefort Marca «La Belier»,

Vino Arnó-Maristañy clarete superior á granel

PALMA:

El triunto de las elecciones en dimitido la Presidencia del Consejo rido expresar que su volunted es ce

antigua Camara bungara, en repre-Atentado contra el Almirante

Kolichak Stokolmo - Ua radiograma de Mos- Varsovia. un atentado contra el almirante K It-

Kolich k rasulió ilaso. Petrogrado

ocarridos en Galaiz, entre soldados Nueva linea de vapores correos Zeitungo reproduce una información para el nuevo sistemo; esto explica las de Petrogrado, según la cual después obstrucciones que se ha registrado. Buenos Aires. - La Comisión de de una movilización obrera el Constjug La Epoca duda de que un Parlamen-

Noticias de la Argentina

paraise con escalas en Barcelons y comerciante espeñol don Bisulio Bil-Buenos Aires .- Por iniciativa del Sigue la huelga de tipografos en Aspaña, firmado por tedos los espa- biamos recibido ninguna de las confeholes residentes en la Argentina, un rencias abonadas, de ayer. Paris. -Sigua la huelga de tipó menseja pidlendo se envie a este país una misión comercial formada por re-El Diario La Prensa de Paris, que presentaciones de empresas navieras, mayor expansion al comercio y la intará inmediatemente para remitirlo a tes o miérceles, de 10 á 12 de la mañana.

Los éxtios del Doctor Pr Suñer Montevideo - El Conse j U siversita En caso de que la contesta- El sucesor de Poincaré en la Pre- rio ha jadopiado per unanimidad el Conouistador, 23-San Miguel, 159 acuerdo de comunicar a la Sociedad Cultural espeñola satisfacción por el Sociedad Cultural española ha acordado dar cuenta de esta comunicación Londres - Segun el «Dally Tele» del Consejo Universitario ai doctor

> Barcelona 21 d las 23 Brousse anuncia una interpela

res, ochenia democratas e indepen. Orientales M. Emmanuel Bouse ha dentaduras usadas. dientes, y diez y seis reformistas y asunciado al Gobierno una interpeta- Juan Miró Hermano, Vidriería, 40 ción sobre la crisis de los transportes, Parece que los socialistes piensan que será la primera que sa explanará

Clemenceau à La Vendée

Clemencesu ha marchado à La Vendés Idiomas, Bachillerato, Carreras civicon objeto de descansar unos dies.

Habiando del resultado de las elec-Berlin -Dicese que Friedrich ha ciones, ha dicho que Francia ha que

en Hangria, designandose para susti- reconstruirse dentro del orden y unit-

Nuevos Cardenales

Roma.—En el último Consistorio han sido nombrados Cardenales los Arzobispos de Posten, Beslau y

cou da cuenta de haberse cometido Comentarios a las elecciones itatranas

Roma.-Los diarios, comentando El Principe de Gales en Paris sido forecientes se han agotado y de Segun parece contra un grupo de las elecciones en Italia, hacen notar oficiales entre el que estaba Kolch: k que la característica de las mismas ha Como el fenómeno ha venido de se arrejaron varios bembas de mano sido el retraimiento del cuerpo electodas los partidos bien organizados,

como el ca ó ico y el socialista. Il Gionale d'Italia cree que significa

el fracaso del nuevo sistema. O ros opinan que los electores no Basilea. - La Doutsche Allgemeine estaban lo suficientemente preparados

electores representa al país.

CORRESPONSAL

A la hora de cerrar esta edición las bao se ha acordado enviar al Rap de nueve de la noche del sabado, no ha-

LA UNION

HISPANO-FRANCO-BELGA Budapest. — El Gobierno alcarza una sirada de 4 millenes piete, para estudiar la manera de dar Plaza Antonio Maura. 19 entresuelo. para limpiar oficinas y hacer recados. du triz espiñoles. El mensije se redec Presentarse con buenas referencias mar.

> Grandes almacenes Carbón Cok ingiés 10 kgs à 2 50 ptas. Vegetal encina 10 kgs à 2 20 y 2 40 pts

SERVICIO A DOMICILIO KKHOS

Academia RIERA FERRER Oficiales del Cuerpo RUBI, 14, 4°, 2,ª 5 plazes en la última convocatoria.

4 aprobaciones en el exámen provio.

Clases per secciones.

Paris. - El diputado por los Pirinecs á buen preclo. Platino, alhajas de ero y

(Al lado de la Chocolateria Bordoy) Academia Politécnica

Paris -El Jele del Gobierno M. CALLE FORMIGUERA NUM 11 les y Militares.

Tip, de Amengual 9 Muntaner